

Invertirá Banorte \$3,475 millones

JESSIKA BECERRA

MÉXICO.- Grupo Financiero Banorte invertirá 3 mil 475 millones de pesos en la renovación de 800 sucursales del País que contarán con tecnología de punta, informó Héctor Ábrego, director general adjunto de desarrollo y ubicación de canales.

Previo a la inauguración de la nueva sucursal del banco en Paseo de la Reforma y Río Sena, en la Ciudad de México, indicó que para el 2018 se renovarán 318 sucursales en la capital del País, donde hay 3.5 millones de clientes.

Carlos Eduardo Martínez, director general de banca minorista, destacó que los clientes encontrarán en las nuevas sucursales mayor agilidad y servicio personalizado.

Explicó que las nuevas

sucursales se convertirán en centro de negocios donde el personal continuará resolviendo las dudas y asesorando a las personas y empresas sobre sus necesidades financieras.

DECLARACIONES AVENTURADAS

Carlos Hank González, presidente del Consejo de Administración de Banorte, dijo que las declaraciones de la calificadora Fitch sobre el impacto que tendrán los bancos mexicanos por el menor crecimiento económico y la llegada de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos son aventuradas.

Fitch advirtió la semana pasada que los bancos mexicanos serían los más expuestos en caso de que Trump implemente barreras contra el crecimiento.